

— Le 11 octobre, Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Ste-Anne Lapocatière pour assister à la célébration du 50e anniversaire de la consécration de l'église de cette paroisse. M. le chanoine J.-B. Blanchet, curé de Ste-Luce, qui accompagnait Sa Grandeur a fait le sermon de circonstance.

— Depuis l'excursion au Squateck enregistrée dans le dernier numéro du *Messenger*, cette région est très fréquentée. 100 lots sont actuellement pris. Plusieurs paroissiens de St-Clément et St-Jean y feront prochainement une nouvelle excursion. Des défricheurs venant des paroisses de St-Arsène, St-Modeste, Trois-Pistoles, St-Simon et St-Jean y sont déjà rendus, travaillent et font grand éloge de cette région.

— Sa Grandeur Mgr John Cameron, évêque d'Antigonish, de passage à Rimouski y est arrêté le 22 octobre. Sa Grandeur est descendue à l'évêché et le lendemain sur invitation de M. le Supérieur L.-J. Langis, V. G., a dit la messe au séminaire, a vu les élèves et les a bénis. Dans son allocution Sa Grandeur a dit en substance aux élèves que toute leur éducation a pour but la connaissance et l'amour de Dieu, et que toutes leurs études doivent être subordonnées à cette fin. Sa Grandeur est partie le 23.

ACTIONS DE GRACES

Manche d'Épée, 10 sept. — En avril dernier, la dernière de mes petites filles fut atteinte de dyphérie très gravement. Nous n'attendions rien autre chose que la mort de cet enfant, lorsque ma femme fit la promesse de faire publier dans le *Messenger* de Ste-Anne, sa guérison, si Dieu nous la conservait. Elle prit du mieux de suite et